

Vogtländischer Anzeiger.

50. Stück.

Plauen, Sonnabends den 10. December 1814.

In mehreren Zeitungen ist die Nachricht aufgenommen worden, als ob der General-Lieutenant von le Coq nebst andern Officieren unter Escorte durch Leipzig nach Torgau abgeführt worden sey. Der Unterzeichnete, welcher die Ehre hat, das dritte deutsche Armee-Corps als einen Theil der Armee vom Nieder-Rhein zu kommandiren, hat sich durch diesen eben so völlig ungegründeten als unschicklichen Zeitungsartikel veranlaßt gesehen, Maasregeln zu ergreifen, durch welche wenigstens innländische Zeitungsschreiber verhindert werden, durch Verbreitung falscher Gerüchte, achtungswerthe Individuen der Armee zu beleidigen, oder ihnen zu schaden.

Hauptquartier Achen, am 18. November 1814.

Der General der Infanterie und kommandirende General der mobilen Armee
vom Nieder-Rhein.

Kleist von Nollendorff.

Zeitungsberichte.

Aus Wien wird vom 26. Nov. folgendes gemeldet: Diesen Abend 6 $\frac{1}{2}$ Uhr verbreitet sich eine wichtige (doch unverbürgte) Nachricht: Die teutsche Sache ist in Ordnung; der Reichsbund ist heute abgeschlossen; der Kaiser von Oestreich wird erblicher Kaiser von

Deutschland, Preußen ist vom Bunde ausgenommen und wird ein eignes Kaiserreich; Oestreich behält sein Polen und Preußen den größten Theil des seinigen. Durch Nürnberg eilten den 1. Dec. früh mehrere Couriere, von Wien kommend. Es heisst, daß die hohen Monarchen Wien gegen die Mitte dieses Monats verlassen würden, die Minister aber ihre